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Anfrage in der Fragestunde der  Gruppe ALFA 
 
Freibäder in Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1.) Warum werden im Hochsommer die Freibäder in Bremen am 29.08.2016 für die 
Bürgerinnen und Bürger geschlossen, wenn doch die Hitze und der Bedarf 
mindestens bis Ende September besteht? 

2.) Welche Kosten haben die Freibäder Bremens diese Saison gehabt und wie 
haben die einzelnen Bäder abgeschlossen? Bitte um Aufzählung und jeweiliges 
Ergebnis. 

 
 
 
 
 

Christian Schäfer, Piet Leidreiter und die ALFA Gruppe Bremen 
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